

## Mitsubishi sattelt Fahrräder auf

E-Bikes werden immer populärer und haben durch die Corona-Krise zusätzlichen Rückenwind bekommen. Mitsubishi macht Fahrradfahrern mit den neuen Heckträgern aus dem Zubehörprogramm den Transport einfacher. Wird das Pedelec mit einem Outlander Plug-in Hybrid befördert, lässt sich der Fahrradakku sogar unterwegs über die beiden 220-Volt-Steckdosen im Fahrzeug aufladen. Für Kurzentschlossene gibt es bei teilnehmenden Mitsubishi-Händlern besondere Angebote für Fahrradträger mit bis zu 60 Kilogramm Zuladung.

Die Heckträger der X-Serie sind im Aktionszeitraum noch bis zum 12. Juni zu einem Preis von 588 Euro für zwei bzw. 709 Euro für drei Fahrräder erhältlich. Die faltbaren Träger der i-Serie mit patentiertem hebellosem Verschluss gibt es ab 643 Euro. Dazu werden passende Transporttaschen und Auffahrschienen angeboten. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Mitsubishi Eclipse Cross mit Fahrradheckträger aus dem Zubehörprogramm.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi



220-Volt-Steckdose im Mitsubishi Outlander Plug-in Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi